

Un mois en stage à Madrid.



Avec Laure, nous avons effectué notre stage à Madrid, dans un hôtel 4*, qui se nomme NH de la Ribeira de la Manzanares. Nous y sommes restées pour une durée d'un mois.

Nous avons beaucoup appris, que ce soit Laure en service ou moi-même en cuisine. En cuisine, j'ai pu découvrir et cuisiner des spécialités Espagnoles comme la Paella, los patatas bravas.. Nous travaillons en continu, soit de 8h à 16h, ou de 16h à 00h ce qui nous permettait de profiter de nos soirées et de visiter Madrid.

Le NH Madrid Ribera del Manzanares est un hôtel 4 étoiles moderne qui donne sur la rivière Manzanares. Nous avons un bus à 200 m à pied de l'hôtel qui nous déposait à la « Plaza del Sol » dans le centre de Madrid. Durant notre période de stage, Nous avons pu sympathiser avec un employé espagnol qui nous a fait visiter Madrid, il nous a présenté des amis et des collègues. Nous nous sommes vite intégrées, nous nous sentions bien entourées. C'était l'un des stages les plus intéressants que nous avons effectué.

Claire Antonini- ITSHR

